
Vorwort: Aufgrund der aktuellen Coronasituation hat sich der Verein dazu entschieden, die diesjährige 
Jahreshauptversammlung, obowohl dies so in der Satzung nicht verankert ist, online via Zoom durchzuführen. 
Damit die Jahreshauptversammlung auch beschlussfähig ist wurde dies abgestimmt und einstimmig 
angenommen.

Die Jahreshauptversammlung wurde am 08.11.2020 vom Vorstandsvorsitzenden Tim Leidinger um 16.30 Uhr 
eröffnet. Versammlungsführer ist Tim Leidinger. Als Schriftführer hat sich Martin von Rötel aufstellen lassen  
und wurde einstimmig gewählt. Die Beschlussfähigkeit war gegeben und alle Tagesordnungspunkte wurden 
genehmigt. 

Es waren 20 von 59 Mitgliedern anwesend:
Tim Leidinger, Daniel Schiffmann, Florian Schmitt, René Bauer, Lars Wattenberg, Fabian Stock, Hans-
Peter Geilhaupt, Erik Schulz, Matthias Köthe, Andreas Ott, Alexander Epple, Damian Metzig, Konstantin 
Rodeck, Christian Roth, Alexander Christoph, Niklas Wika, Kevin Fuhrken, Nils Lemmen, Martin von Rötel, 
Ruben Schwarz (ist der Jahreshauptversammlung um 17:35 beigetreten und hatte bei keiner Abstimmung 
vor den Anträgen teilgenommen)

Aktuelle Zahlen
Verein hat aktuell 59 Mitglieder. Während des Geschäftsjahr gab es 12 Anfragen bezüglich einer 
Mitgliedschaft. Ein Person hatte mitlerweile seine Mitgliedschaft gekündigt und drei weitere hatten den 
ersten Mitgliedsbeitrag nicht bezahlt und wurden nach Ablauf der Frist keine Mitglieder. Nettozuwachs 
von 9 Mitgliedern.

Der Verein hat folgende Anzahl der Follower - Facebook (480), Instagram (798) und Twitter (717) und ist 
in fünf Ländern vertreten (Deutschland, Schweiz, Österreich, Niederlanden und der USA).

Jahresbericht
Der Verein hat einen Gewinn von 273,43 Euro erzielt. Die Einnahmen lagen bei 2.1266,92 Euro und die 
Ausgaben bei 1.993,49 Euro.

Einnahmenstruktur
Der Verein finanziert sich größtenteils über die Mitgliedsbeiträge, welche von allen Mitgliedern bezahlt 
wurden in einer Höhe von 1.060 Euro. Dazu erhielt der Verein Spenden in Höhe von 60 Euro und erzielte 
einen Umsatz beim Merchandise von 453,43 Euro. Ein durchlaufender Posten sind die Charity Einnahmen 
in Höhe von 693,49 Euro die komplett weiter gegeben wurden.

Ausgabenstruktur
Insgesamt hat der Verein für die Charity Aktion letztes Jahr 1062,83 Euro investiert. Neben den knapp 
700 Euro, welches gesammelt werden konnten, wurden auch ca. 350 Euro investiert für die Bereitstellung, 
Versand und Einfur der Gewinnspielartikel. Des Weiteren fielen Kosten in Höhe von 269,39 Euro für 
den Einkauf des Merchandise, 38,60 Euro für Versandmaterialien und 622,67 Euro für Vereinskosten. 
Die Vereinskosten teilten sich auf in Versicherung von AXA, Webseite, Bank und Deutsche Post, sowie 
Shopping USA, einen Service bei dem Mitglieder bei Fanatics in den USA bestellen können ohne die 
Versandkosten von den USA in die EU.

Merchandise
Starker Rückgang der Bestellungen aufgrund von Sättigung. Ein paar Artikel Lagerbestand.
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Wahlen
Entlastung des Vorstands
Der Vorstand wurde einstimmig von den Mitgliedern entlastet.

Entlastung des Kassenwarts
Der Kassenwart wurde einstimmig von den Mitgliedern entlastet.

Wahl des Vorstands
Tim Leidinger hat sich wieder zur Wahl des Vorstands aufstellen lassen. Daniel Schiffmann möchte diese 
Aufgabe nicht mehr übernehmen und schlägt Martin von Rötel zur Wahl vor. Martin von Rötel stimmt 
diesem zu. Es wurde in einem Wahlgang abgestimmt und beide Mitglieder wurden gewählt. Tim Leidinger 
erhielt 16 und Martin von Rötel 3 der 19 Stimmen. Tim Leidinger bleibt neuer 1. Vorstand und Martin von 
Rötel wird 2. Vorstand. Beide haben die Wahl angenommen.

Wahl des Kassenwarts
Florian Schmitt hat sich als einziger aufstellen lassen und wurde einstimmig gewählt. Er hat die Wahl 
angenommen.

Anträge
1. Ummeldung des Vereins aufgrund Umzugs und Änderung der Satzung
Der 1. Vorsitzende ist während des Geschäftsjahr umgezogen. Somit ist auch der Verein umgezogen. 
Dies muss nun aktualisiert werden in der Satzung, beim zuständigen Amtsgericht und Finanzamt.
--> Dem Antrag wurde einstimmig zugestimmt.

2. Discord-Channel als offizielle Kommunikations-Plattform
Antrag wurde vor 3 Monaten gestellt. Discord kann als offizielle Plattform nicht genutzt werden, da 
nicht alle Mitglieder diesen Service nutzen. Auch die Facebook-Messenger-Gruppe dient ausschließlich 
zum informieren. Der einzige offizielle Weg ist der Postwege. Ob postalisch oder per E-Mail. Es wurde 
beschlossen, dass der Verein eine eigene Whatsapp-Gruppe eröffnet, damit man nicht mehr abhängig 
ist von einem Administrator, der kein Mitglied des Vereins ist. Auch soll versucht werden, langfristig von 
Whatsapp nicht zu entfernen und zu Discord zu wechseln, weil Discord die besseren Funktionen liefert. 
Deswegen sollen alle Mitglieder versuchen nur noch diese Applikation zu nutzen. Es bleibt aber jedem frei 
überlassen, welchen Messengerservice genutzt wird. 
--> Der Antrag wurde abgelehnt (5x Enthaltung und 15x Ablehnung)

3. Broadway Sports abonnieren
Brodway Sports ist eine Newsseite die Artikel publiziert zu den Teams in und um Nashville in verschiedenen 
Sportarten. Broadway Sports bietet eine breite Auswahl an kostenlosem Inhalt aber auch Inhalt hinter einer 
„Paywall“. Die Mitglieder hatten 3 Monate die Möglichkeit diesen Service kostenlos zu nutzen und sind 
begeistert. Der Preis beträgt jährlich $99.99. Der Verein schließt ein solches Abo ab und alle Mitglieder 
können mithilfe der Zugangsdaten auf den Inhalt zugreifen.
--> Der Antrag wurde zugestimmt (1x Enthaltung und 19x Zustimmung)

Rück- und Ausblick
Mitgliederzahlen
Die Prognose von letztem Jahr hatte sich bestätigt. Die erwatete Mitgliederzahl war 50-60. Die erwartete 
Mitgliederzahl für das nächste Jahr beträgt 65-70, abhängig vom Teamerfolg.

Finanzen
Die Prognose von letztem Jahr hatte sich bestätigt. Es wird wieder mit einem Plus gerechnet, sogar mit 
einem höheren, sollten keine größeren Ausgaben geplant werden. Der Kontostand beträgt zum 06.11.2020 
1.057,96 Euro (Vergleich: 31.10.2019: 498,51 Euro). 28 von 59 Mitgliedern haben zum heutigen Stand 
den Beitrag überwiesen. 55 Mitglieder sind beitragspflichtig, während vier befreit sind.

Die Versammlung wurde vom Versammlungsleiter um 18:18 Uhr beendet.
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Screenshot der Teilnehmer

Kirchheimbolanden, 08.11.2020

_____________________________

Tim Leidinger, 1. Vorsitzender


